

## ABSTRAK

Skripsi berjudul "Tinjauan Kriminologi Hukum Terhadap Tindak Pidana Penyalahgunaan Narkotika oleh Remaja di Kabupaten Lombok Timur" ini mengungkap fenomena penyalahgunaan Narkotika yang telah meluas sedemikian rupa sehingga malampoi batas-batas strata sosial umur, jenis kelamin, merambah tidak hanya diperkotaan tetapi sampai kepedesaan dan melampoi batas Negara yang akibatnya sangat merugikan perorangan, masyarakat, negara, khususnya Remaja. Dari kacamata kriminologi maka, yang dipelajari adalah sebab-sebab orang melakukan kejahatan. Tujuannya adalah untuk mengetahui faktor-faktor yang menyebabkan terjadinya Tindak Pidana penyalahgunaan Narkotika oleh remaja di Kabupaten Lombok Timur dan upaya-upaya yang dilakukan oleh pihak Polres Lombok Timur dalam menanggulangi terjadinya Tindak Pidana penyalahgunaan Narkotika oleh remaja di Kabupaten Lombok Timur.

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode pendekatan yuridis empiris. Sementara sifat dari penelitian ini adalah penalaran deduktif-Inuktif yaitu menganalisa data berdasarkan kualitasnya lalu di deskripsikan dengan menggunakan kata-kata sehingga di peroleh bahasan atau paparan dalam bentuk kalimat yang sistimatis dan dapat di mengerti, dari hal-hal yang bersifat umum ke hal-hal yang bersifat khusus kemudian di tarik suatu kesimpulan. Sumber data yang digunakan pada penelitian ini meliputi sumber data primer, sumber data sekunder dan sumber data tersier. Teknik pengumpulan data melalui Wawancara dan Observasi kemudian melakukan studi pustaka dan studi dokumentasi guna memperoleh data sekunder dengan mencari teori-teori yang berkaitan dengan pokok masalah dan memperoleh landasan teoritis yang relevan dengan permasalahan yang diteliti.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa tindak pidana penyalahgunaan Narkotika oleh remaja di Kabupaten Lombok Timur dikarenakan faktor internal dan eksternal yang antara lain meliputi: 1. faktor individu, 2. faktor lingkungan, baik lingkungan keluarga maupun lingkungan pergaulan, 3. faktor Narkotika itu sendiri, 4. Faktor coba-coba, 5. faktor ekonomi, 6. faktor kemiskinan dan pengangguran, 7. kurangnya pemahaman terhadap ilmu Agama, 8. kurangnya kegiatan atau kesibukan serta aktifitas yang positif, 9. Pengaruh media masa.

Sebagai upaya yang dilakukan pihak Polres Lombok Timur dalam menanggulangi terjadinya tindak Pidana Penyalahgunaan Narkotika oleh Remaja di Kabupaten Lombok Timur. Yakni menjalankan upaya pengawasan sebagai bentuk pencegahan, dan melakukan pemberantasan dengan penegakan hukum sebagai bentuk upaya *represif*. Pihak Polres Lombok Timur juga melakukan upaya pencegahan dengan melakukan penyuluhan, seminar, dan lain sebagainya serta melakukan upaya pemberantasan yang bersifat *represif* dalam rangka penegakan hukum, serta upaya rehabilitasi bagi korban penyalahgunaan Narkotika.

**Kata kunci:** Narkotika dan Penyalahgunaan Narkotika.